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dernier étage d'une résidence de standing avec piscine. Au calme

NICE OUEST : Appartement 3/4 pieces de 99m? avec terrasse, situé en ? '_43 | I II ' ‘
. h r )

absolu, I'appartement offre une tres belle vue sur la mer. En parfait état, ; ' _ ! - ' "llﬂ " l:
il est composé : d'une entrée, d'un espace de vie de plus de 60m2
avec sgjour, salle a manger, une cuisine américaine et un coin
tv/bureau, de deux chambres, deux salles d'eau avec toilettes et d'un
dressing. L'appartement, entierement rénove est traversant et climatisé.
Une terrasse au sud de 14m2 et 2 balcons de 9 et 4,5m?. Vendu avec

un garage fermé, un parking au sous-sol et un ...

NICE OUEST : Apartment 3/4 rooms of 99m 2 with terrace, located on the last
floor of a luxury residence with swimming pool. In absolute calm, the apartment
offers a beautiful view of the sea. In perfect condition, it consists of: an entrance, a
living space of more than 60m?2 with living room, dining room, kitchen and a TV/
office area, two bedrooms, two bathrooms with toilets and a dressing room. The
apartment, completely renovated is crossing and air-conditioned. A terrace to the
south of 14m2 and 2 balconies of 9 and 4.5m 2. Sold with a closed garage,

parking in the basement and an outdoor ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ
52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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